



COMUNICADO

Servicios Operativos, Playas y Fiestas

La XXI edición del Aula Municipal de Flamenco retoma su actividad con la actuación de la cantaora malagueña Paqui Ríos

- Será el miércoles 25 de septiembre a las 19:30 horas, en el Centro Cultural Provincial María Victoria Atencia

Málaga, 20 de septiembre de 2024.- La XXI edición del Aula Municipal de Flamenco retoma su actividad el próximo miércoles, 25 de septiembre, con la actuación de la cantaora malagueña Paqui Ríos, acompañada por el guitarrista Manuel Jesús Carrillo. Este ciclo, que tiene carácter gratuito, está organizado por el Área de Servicios Operativos, Playas y Fiestas del Ayuntamiento de Málaga y cuenta con la colaboración de la Diputación Provincial, que cede su espacio del Centro Cultural María Victoria Atencia donde comenzará el espectáculo flamenco a las 19:30 horas, con apertura de sala a las 19:00 horas.

1/2

Las entradas se pueden retirar el mismo miércoles, 25 de septiembre, de 9:00 a 13:30 horas, en el departamento de Fiestas del Ayuntamiento, en los Servicios Operativos, en Camino de San Rafael número 99, y las que queden disponibles se repartirán en el propio centro cultural a partir de las 18:00 horas.

En palabras del propio coordinador de este ciclo, Manuel Fernández Maldonado, "Paqui Ríos es una cantaora con viejos ecos que recuerdan a voces de principios del siglo pasado. Atesora una voz dulce y salvaje que intermedia quejíos que te rompen el alma. Cantaora de raza, de la que no se puede explicar su cante, se desnuda el alma con la seguriya o por la malagueña. Asimismo, canta con flamenquísimo compás los tradicionales tangos o cante por bulerías. Cantora genial."

XXI Aula Municipal de Flamenco

El Aula Municipal de Flamenco alcanza este año 2024 su vigésimo primera edición manteniendo su línea de apoyo al talento malagueño ya que todos los artistas que intervienen en este consolidado ciclo son artistas de la capital o de la provincia Cuenta con ocho actuaciones dedicadas al cante, toque y baile. Conforman el cartel de la XXI edición: Chato de Málaga, Antonia Contreras, Pepe de Campillos y Daniela Florido, Laura



Román, Luisa Chicano, Paqui Ríos, Luis Perdiguero y el Cuadro de Ana Pastrana. Es un plantel con gran diversidad de voces y especialistas en determinados palos del flamenco. En este elenco se conjugan artistas noveles como Daniela Florido que actúa junto al veterano Pepe de Campillos.

La finalidad de esta Aula Municipal de Flamenco, y para ello fue creada, es la divulgación del arte flamenco en sus tres vertientes de cante, toque y baile. Se trata de mantener este arte en toda su pureza e integridad, fomentando la afición al arte flamenco y haciendo que se conozca más y mejor.

El cartel ha sido realizado, una vez más, por el artista y técnico del Área de Fiestas Fernando Wilson.

Programación

- 21/02 Chato de Málaga.
- 20/03 Antonia Contreras.
- 24/04 Pepe de Campillos y Daniela Florido.
- 29/05 Laura Román.
- 26/06 Cuadro Luisa Chicano.
- 25/09 Paqui Ríos.
- 30/10 Luis Perdiguero.
- 27/11 Cuadro Ana Pastrana.

Lugar: Centro Cultural Provincial MVA

Calle Ollerías

Hora apertura sala: 19:00 h.

Hora inicio: 19:30 h.

2/2